

« Depuis 150 ans, un fil qui nous relie, un avenir à inventer »

En 1875, deux industriels visionnaires et philanthropes, Philibert Vrau et son beau-frère et ami Camille Féron-Vrau, posaient ensemble les fondations d'un projet audacieux : créer un lieu d'excellence académique enraciné dans les valeurs du catholicisme social.

Inspirés par leur foi en l'éducation, la solidarité et le progrès humain, les deux bâtisseurs ont imaginé une institution où savoir, engagement et humanité se croisent pour transformer la société.

Ce fil qu'ils ont tendu, symbole de durabilité et d'excellence, n'a cessé de se déployer à travers les générations, reliant notre passé à un avenir ambitieux.

Célébrer 150 ans d'histoire, c'est honorer l'héritage de celles et ceux qui ont façonné notre université et affirmer notre mission pour demain.

Ensemble, nous avons construit un lieu de savoir et de solidarité, où chacun – étudiants, enseignants, chercheurs, soignants, partenaires – contribue à tisser une société plus juste et durable.

En 2025, nous nous emploierons à écrire une nouvelle page de cette grande aventure.

À travers des festivités et des projets portés par notre communauté universitaire, notre anniversaire sera un temps de partage et de réflexion, culminant, au mois d'octobre 2025, avec le festival ECOPOSS : un « Voyage extraordinaire » vers les horizons de la société de demain.

Continuons, ensemble, à tisser ce fil de l'histoire. Avec la même audace et la même passion qui nous animent depuis 150 ans.

Patrick Scauftaire, Président-Recteur

